

Deauville

PUIFORCAT



Argent Massif

A l'heure de l'expansion du tourisme balnéaire, des villas élégantes et de la célèbre construction des Cabines des bains de mer, Deauville se pare de multiples influences architecturales qui inspire Jean Puiforcat. En 1937, il dessine un couvert au manche massif, légèrement incurvé, et orné de trois nervures rectilignes qui captent avec subtilité la lumière. Une signature très contemporaine.

Sterling Silver

At the time of expanding seaside tourism, elegant villas and the renowned construction of the celebrated sea bath cabins, Deauville was rich in architectural influences that inspired Jean Puiforcat. In 1937, he designed a cutlery collection with a solid, slightly curved handle and three rectilinear grooves that subtly capture light. A highly contemporary signature.

203911O	203641O	203791O			
					
fourchette de table table fork	L. 20 cm L. 7.9 in	couteau de table table knife	L. 23 cm L. 9.1 in	cuillier de table table spoon	L. 20 cm L. 7.9 in
203811O	203581O	203681O			
					
fourchette à dessert dessert fork	L. 16,5 cm L. 6.5 in	couteau à dessert dessert knife	L. 20 cm L. 7.9 in	cuillier à dessert dessert spoon	L. 16,5 cm L. 6.5 in
203841O	203611O	203851O			
					
fourchette à poisson fish fork	L. 17 cm L. 6.7 in	couteau à poisson fish knife	L. 20 cm L. 7.9 in	fourchette à salade salad fork	L. 17 cm L. 6.7 in

203561O	203961O	203831O
 couteau à beurre butter spreader	 pelle à tarte pastry server	 fourchette à huîtres oyster fork
203701O	203711O	203801O
 cuiller à moka moka spoon	 cuiller à petit déjeuner tea spoon	 cuiller à thé/café demitasse spoon
203871O	203751O	<p>Également disponibles dans cette collection : Also available in this collection :</p> <p>213461O fourchette à homard / lobster fork 213481O fourchette à escargot / snail fork</p>
fourchette à servir serving fork	 cuiller à servir serving spoon	L. 26 cm L. 10.2 in

**finition spéciale**

Toutes les références de cette collection peuvent être personnalisées d'une gravure ou d'un bain à l'or fin. Ces options sont réalisées sur demande spéciale et font l'objet d'un devis.

special finish

All the references in this collection can be personalized with an engraving or a bath in fine gold.

These options are made on special request and are subject to an estimate.